

Herrnhuter-Sterne-Manufaktur

Mehrere Gruppen aus der Werkstatt waren zum Tagesausflug in Herrnhut. Wir haben uns auf den Weg in die Herrnhuter-Sterne-Manufaktur gemacht. Dort wollten wir selber Sterne basteln. Aber zuerst gab es eine leckere Stärkung in einer Gaststätte in Reichenbach.

Frisch gestärkt mit Kaffee, Schnittchen und leckerem Kuchen fuhren wir weiter nach Herrnhut. In der Herrnhuter-Sterne-Manufaktur angekommen, teilten wir uns in zwei Gruppen. Dann ging eine Gruppe in gemütlicher Runde einen individuellen Stern basteln. Die andere Gruppe sah sich in der Zeit einen Film über die Geschichte der Manufaktur und ihrer Sterne, sowie die Schauwerkstatt an. Nach einer Stunde wurde gewechselt.

Zum Abschluss eines wirklich gelungenen Ausflugstages, gab es noch ein leckeres Mittagessen und Zeit für Abschiedsfotos, bevor wir uns alle wieder auf den Heimweg machten.

Es war ein wirklich toller Tag. Der Sozialdienst hat alles wirklich sehr gut organisiert. Dafür ein dickes Dankeschön. Wir freuen uns schon auf das nächste Mal.

geschrieben von unserer
Werkstattmitarbeiterin Sabine Christian



Anerkannte Werkstatt für Menschen mit Behinderung